
II -: 12t..{lfdcr Beilagen' zu de11 Stcl1ograpl1ischen Protokollen 

deli NationalrateB XV. Gelictz~cbl'!'":~:;?c"io~: 

Nr. (,627J 

1980 -07- 03 A n f '1' a g e 

der Abgeordneten Dr.WIESINGER" Dr. Marga Hubinek 

und Genossen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltsohutz . 

betreffend Spitalskosten im Jahr 1979 

Ende April 1980 hat siah der Bundesminister für Gesundheit 

und Umweltsahutz der Eeantwortung einer sahriftliahen Anfrage 

insoweit entzogen" als er darauf hinwies" daß die erforderliahen 

Naahweise übe~ die finanzielle Gebarung der Krankenanstalten 

bis ~o. April eines jeden Jahres bei der jeweiligen Landes

regierung vorzulegen sind. Diese hat dem Krankenanstalten

zusammenarbeitsfonds die Anträge auf Gewährung von Zusahüssen 

bis 31. Juli zu unterbreiten. 

Die unterzeiahneten Abgeordneten riahten daher neuerliah 

an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und Umweltsahutz 

folgende 

A n f '1' a g e : 

1) Wie haben siah die gesamten Spitalskosten im Jahr 1979 im 

Vergleiah zum Jahr 1978 entwiakeZt ? 

2) Ist es im vergangenen Jahr zuwesentliahen Einsparungen 

im Spitalsb~reiah gek6mmen ? 

: . 
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3) Wenn ja3 auf welche Gründe führen Sie diese etwaigen 

Einsparungen zurück ? 

4) Welche Beträge hat der Krankenanstalten-Zusammenarbeitsfonds 

im Jahr 1979 an die ~itäler3 aufgeschlilsselt nach Bundes

ländern 3 ausbezahlt ? 

5) Welchen Betrag wird das Bundesministerium für Gesundheit 

und Umweltschutz in den Ressortverhandlungen für die 

SpitaZsfinanzierung aus dem Budget 1980 verlangen ? 

6) Bis wann werden Sie vom System der Abgangsdeckung bei der 

Sp'italsfinanzierung abgehen 3 wie Sie und Ihre Vorgängerin 
, . 

dies oftmals angekündigt und versprochen haben ? 
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